



Bandas de pendiente brillantes en Arabia Terra

ESP_038044_1965



HIGH RESOLUTION IMAGING
SCIENCE EXPERIMENT
UAHIRISE.ORG/ES



La formación de bandas oscuras de pendiente es uno de los pocos procesos activos conocidos en Marte. Su origen todavía es objeto de debate y se han sugerido procesos secos y húmedos para explicar su formación. La hipótesis más aceptada es que se deben al movimiento, casi de tipo fluido, que la acción de la gravedad induce sobre arena extremadamente seca o polvo de grano muy fino, parecido a las avalanchas de nieve en la Tierra, lo que deja expuesto el material subyacente, más oscuro.